



Graham Middle School



21 de diciembre del 2023

Mensaje de la directora Dra. Heidi Galassi:

¡Hola familias de Graham!

Las vacaciones de invierno ofrecen una merecida oportunidad para descansar, rejuvenecer y pasar tiempo de calidad con sus seres queridos. Es un momento para reflexionar sobre los logros y el crecimiento que hemos logrado hasta ahora y para recargar energías para las emocionantes aventuras que nos esperan en el nuevo año.

En medio del ajetreo y el bullicio navideño, aliento a todas y cada una de nuestras familias Graham a abrazar el espíritu de la temporada y crear recuerdos duraderos con quienes más importan. Ya sea que viajen a lugares nuevos, disfruten de momentos acogedores en casa o simplemente disfruten de la compañía de sus seres queridos, espero que este descanso les traiga alegría, calidez y una sensación de unión.

Tómese el tiempo para apreciar los placeres simples, saborear los momentos de risa y crear tradiciones que serán apreciadas en los años venideros. Las vacaciones de invierno no son sólo una pausa en el calendario académico; es una oportunidad para nutrir los vínculos que hacen que nuestra comunidad escolar sea tan especial.

Mientras nos despedimos del 2023 y damos la bienvenida a la promesa de un nuevo año, quiero expresar mis más sinceros deseos de unas vacaciones de invierno pacíficas, alegres y rejuvenecedoras. Que esté lleno de amor, risas y la calidez de familiares y amigos.

Gracias por ser parte integral de nuestro triángulo de apoyo. Espero volver a conectarme con todos nuestros estudiantes cuando regresemos en el nuevo año, renovados y listos para más aventuras de aprendizaje emocionantes.

¡Les deseo unas relajantes y placenteras vacaciones de invierno!

Atentamente,
Dra. Heidi Galassi

Noticias de la Escuela

Consejeros de Graham

Las vacaciones pueden significar mucho para la mayoría de nuestros estudiantes y familias. Con tanto tiempo, los estudiantes y las familias pueden comenzar a planificar las cosas con anticipación. Mientras usted y su familia disfrutan de la temporada navideña, una de las formas de continuar participando en el aprendizaje de su hijo es tomarse el tiempo para visitar algunas universidades. La mayoría de los campus estarán cerrados; sin embargo, puede caminar por el hermoso campus para promover el interés de su hijo en la educación superior. Estas visitas autoguiadas suelen ser inspiradoras y animan a los estudiantes a explorar los colegios y universidades cercanos. Tenemos muchos colegios/universidades excelentes cerca de nosotros, ya que no tenemos que conducir demasiado.

Algunos colegios/universidades cercanas incluyen:

1. Universidad Estatal de San José
2. Universidad de Santa Clara
3. Universidad de Stanford
4. Universidad de la colina
5. Colegio De Anza
6. Universidad imperecedera
7. Colegio de San Mateo
8. Universidad Estatal de California, East Bay
9. Universidad de California, Berkeley
10. Universidad Estatal de California, Bahía de Monterey

No dude en enviarnos un formulario de recomendación de padres/tutores si necesita recomendarnos a un estudiante para recibir asesoramiento socioemocional, académico o universitario y profesional.

[Haga clic aquí: Formulario de recomendación de padres/tutores](#)

Los ganadores de los “AWESOME Acts” de Graham

Juntos podemos

Annie- Ms. St. Lawrence

Aarav – Mr. Lau

Buscar conocimiento

Olivia – Ms. Tuffy

Scarlett - Ms. Bari

Raghav – Mr. Carroll

Informar una ausencia

Llame a la Línea de asistencia automatizada las 24 horas al 650-526-3570, ext. 2680 o envíe un correo electrónico a grahamattendance@mvwsd.org para informar una ausencia o llegada tardía. Proporcione la siguiente información: fecha de la ausencia, nombre del estudiante, grado, motivo de la ausencia y nombre y relación de la persona que informa la ausencia. Después de informar una ausencia positiva de COVID en la línea de asistencia o por correo electrónico, haga clic [aquí](#) para completar el formulario de informe de COVID.

Horario de campana

Puede acceder al horario de Graham Bell [aquí](#). La escuela comienza a las 8:25 am todos los días.

Formularios de medicación

Si su hijo requiere que se guarden los medicamentos en la escuela, recoja los [formularios de liberación de medicamentos](#) de la oficina durante nuestra primera semana de clases y devuélvalos lo antes posible (no

podemos administrar ningún medicamento sin el formulario). Tenga en cuenta que todos los medicamentos, incluso los de venta libre, necesitan un formulario de medicamentos firmado por su médico. Para obtener más información, haga clic [aquí](#) para acceder a la página web de Physical Health.

Dejar y Recoger

Hay diferentes opciones para llegar a la escuela. Visite el sitio web de Graham para obtener ideas sobre [caminar y andar en bicicleta a la escuela](#). Si planea dejar a su estudiante en el campus, use el estacionamiento frente a la biblioteca para dejar y recoger. Por favor, suba todo el camino y luego deje salir a sus estudiantes. Por favor, no se salga de la línea. Esto es para asegurar que todos salgan con seguridad de su vehículo. El estacionamiento del MVSP (Gimnasio) será solo para el personal. Además, Lane Avenue no se puede usar como un lugar para dejar o recoger a los estudiantes. Debido al espacio limitado, causa un peligro de seguridad para nuestros estudiantes.

Jaula para bicicleta

Por favor, recuerde a sus estudiantes que dejen sus bicicletas bajo llave en la jaula para bicicletas. Si bien la jaula para bicicletas protege las bicicletas de los estudiantes contra el robo por parte de las personas que pasan por nuestro campus durante el día, no garantiza la protección contra robos después de la escuela de las personas que ingresan a la jaula para bicicletas. Poner candado a su bicicleta es la mejor manera de asegurarse de que la única persona que se vaya con una bicicleta de nuestra jaula para bicicletas sea el dueño de la bicicleta.

Eventos Importantes

25 de diciembre al 8 de enero de 2024 Receso festivo (no hay clases)

15 de enero, Día de Martin Luther King Jr. (no hay clases)

17 de enero, reunión de ELAC a las 9:00AM (en persona) en el MUR

22 de enero, Noche de información escolar a las 6:00 PM vía [ZOOM](#)

16 de febrero, fin de trimestre (día mínimo), hora de salida de estudiantes a las 12:50 p.m.

19 de febrero al 23 de febrero, vacaciones de invierno (no hay clases)

Calendario del año escolar 2023 -2024 - [Aquí](#)

Calendario del año escolar 2024-2025: [Aquí](#)

Noticias del Distrito

Está disponible el calendario 2024-25 del distrito

El calendario del año escolar para el próximo año está [disponible aquí en línea](#)

En enero empieza la Inscripción Abierta para 2024-25

En enero el Distrito Escolar Mountain View Whisman abrirá la inscripción para el próximo otoño.

Para los estudiantes ACTUALES que están en el jardín de transición hasta séptimo grado: Se les va a pedir a los padres por correo electrónico que confirmen la inscripción desde el 22 de enero al 9 de febrero.

Para las familias que estén inscribiendo estudiantes NUEVOS: Por favor ingresen a

www.mvwsd.org/register para los detalles acerca de las reuniones virtuales sobre información escolar que

se llevarán a cabo en enero (<http://mvw.sd/meetings>), como ubicar la escuela de su vecindario, como explorar las opciones para escuelas y los cuatro pasos para inscribirse durante el período de inscripción que será entre el 22 de enero y el 9 de febrero. Se llevarán a cabo noches de información escolar virtual, el 10 de enero (escuelas del vecindario) y el 11 de enero (escuela de elección). La reunión para el jardín de infantes de transición es el 18 de enero. Los eventos para explorar la escuela en persona para los estudiantes de jardín de infantes para todas las escuelas será el 17 de enero en la Primaria Theuerkauf y el 24 de enero en la Primaria Mariano Castro.

¡El Seminario está de regreso!

La Universidad de Padres se enorgullece de presentar el segundo año de *Seminario*, una serie de seminarios para padres impartidos en español, que los capacita para involucrarse profundamente en el viaje educativo de sus hijos.

Seminario, que se lleva a cabo durante dos sesiones de diez semanas y está dirigido por la subdirectora de orientación profesional y educación de Stanford y educadora de padres veterana, Martha Escalera, es una comunidad de familias que aprenden, se apoyan y se desafían mutuamente para ser defensores de los niños. Los temas incluirán:

Comprender el viaje educativo de su hijo	Comprender las políticas educativas
Celebrando el patrimonio cultural y la educación	Recursos educativos disponibles
Fomentar una cultura de educación superior	Promover un ambiente de aprendizaje positivo
Comprender el sistema escolar	Navegando por transiciones y cambios
Participación y apoyo de la comunidad	Promoción y equidad en la educación

Los seminarios se llevarán a cabo las siguientes noches de 6:00 a 8:00 p. m. en Zoom. Los padres pueden asistir a todas y cada una de las sesiones; todos son bienvenidos.

Sesión de otoño:
13 de diciembre

Sesión de invierno:
17, 24, 31 de enero; 7, 14, 28 de febrero; 6, 13, 20, 27 de marzo

Link de zoom para todas las sesiones: <http://mvw.sd/seminario2324>

Para obtener más información, comuníquese con su Coordinador de programas y servicios a la comunidad escolar (SCEF) o pbogdanic@mvwsd.org. ¡Esperamos verte el 4 de octubre y más!

Mentor Tutor Connection - SESIÓN INFORMATIVA PARA VOLUNTARIOS.

Únete a nosotros en un animado evento de voluntariado y aprende cómo puedes convertirte en mentor y/o tutor en las escuelas públicas de Mountain View y Los Altos. **Miércoles 17 de enero, de 12:00 pm a 1:00 pm, en el El Camino YMCA, 2400 Grant Road, Mountain View.** Descubre cómo puedes ayudar a un estudiante local a tener un futuro más brillante. Para registrarte, visita www.mentortutorconnection.org/events o envía un correo electrónico a programs@mentortutorconnection.org.

SELPA 1 CAC Evento educativo para padres: Tecnología de asistencia

¡SELPA 1 CAC, Palo Alto CAC y el equipo PAUSD PATCH se complacen en organizar un panel de Zoom sobre **tecnología de asistencia!** La tecnología de asistencia (AT) puede ayudar con la comunicación y el acceso al plan de estudios para una amplia variedad de estudiantes, desde aquellos que tienen discapacidades de aprendizaje específicas hasta dislexia, TDAH, problemas auditivos, necesidades visuales únicas o aquellos estudiantes que no son verbales. Obtenga más información sobre esta parte clave del conjunto de herramientas educativas de su estudiante de la mano de los especialistas en tecnología de asistencia de PAUSD.

Reunión en vivo por Zoom: 17 de enero a las 9:30 a. m. [Registrar aquí](#)

¿Tiene alguna pregunta sobre Tecnología de Asistencia para el panel? [Enviar aquí](#)

¿Está interesado en más de nuestros eventos anteriores de educación para padres? Visita nuestro [canal de Youtube](#)